
  
 

- 1 - 

一 般 質 問 通 告 一 覧 表 
平成２８年６月定例会  

質問者  質 問 の 要 旨 

１  

宮薗博香  

議員  

（６０分）  

 
 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２  

川島富士子  

議員  

(６０分）  

 

 

 
１．町長の政治姿勢について  

 ⑴  町長は合併反対で初当選して、３期目の町政運営を  

  担当しているが、現在はどのように考えているのか  

 ⑵  合 併 １ ０ 周 年 記 念 事 業 を ど の よ う に 考 え て い る の

か  

 

２．人事について  

 ⑴  ど の よ う な 考 え 方 で ２ ８ 年 度 定 期 人 事 異 動 を 行 っ

たのか  

 ⑵  人 事 に つ い て 後 援 会 等 の 意 見 が 反 映 さ れ て い る の

か  

 ⑶  今 の ま ま で は 人 事 評 価 制 度 は 有 効 に 活 用 さ れ な い

のではないか  

 

３．産業振興について  

 ⑴  ひ か り 直 売 所 へ 水 洗 ト イ レ を 設 置 す る 場 合 の 組 合

負担分の町の助成について  

 ⑵  求人情報コーナー（相談窓口）の常設について  

 

 

１．若者の政策形成過程への参画について  

⑴  若者議会の開催、審議会等における若者の登用など

について  

 

２．町職員のメンタルヘルス対策について  
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３  

鈴木和彦  

議員  

（６０分）  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ⑴  ストレスチェックの実施状況について  

 

３．優しさあふれるまちづくりについて  

 ⑴  脳 脊 髄 液 減 少 症 に お け る ブ ラ ッ ド パ ッ チ 療 法 に つ

いて  

 ⑵  不育症対策について  

 ⑶  軽 減 税 率 の 円 滑 な 導 入 に お け る 事 業 者 支 援 の 強 化

について  

⑷  横芝駅のエレベーター設置について  

 

４．安全で安心なまちづくりについて  

⑴  「災害廃棄物処理計画」策定の取り組みについて  

 ⑵  「国土強靭化地域計画」策定の取り組みについて  

 ⑶  一層の地震および災害への備えについて  

 

 

１．津波対策について  

 ⑴  栗山川漁港における津波対策について  

  ①  栗山川漁港周囲の防潮堤の設置対策案は  

  ②  今後のスケジュールは  

 ⑵  海岸域の津波対策 (土塁 )について  

  ①  今後のスケジュールは  

 

２．町営東陽食肉センターについて  

 ⑴  食肉センターの運営について  

  ①  過 去 ３ ヶ 年 の 豚 及 び 牛 の 処 理 頭 数 及 び 決 算 状 況

は  

  ②  当 町 食 肉 セ ン タ ー の Ｔ Ｐ Ｐ や ハ サ ッ プ に 対 す る

認識は  

  ③  県及び町としての食肉センター再編の考えは  
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４  

秋鹿幹夫  

議員  

（６０分）  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

５  

齋藤順一  

３．農用地について  

 ⑴  当町における所有者不明農地について  

  ①  所有者不明農地面積及び対応策は  

 ⑵  農地法の改正に伴う問題点について  

  ①  非農地に対する農業委員会の対応は  

 

 

１．町の環境美化について  

 ⑴  不法投棄撲滅に向けて、当町の活動はどの様な事を

しているか  

 ⑵  ゴミ集積所の配置基準について  

 ⑶  ゴミ出し困難な方への援助について  

⑷  側溝清掃の現状はどのようになっているか  
 ⑸  側溝清掃の作業者負担軽減について  
 

２．子育て支援向上について  

 ⑴  支 援 セ ン タ ー ふ れ あ い ル ー ム の 実 施 日 増 設 に つ い

て  

⑵  新児童クラブの利用数について  

 ⑶  児童クラブの拡大について  

 

３．交通弱者にも住み良い町づくり  

⑴  乗 り 合 い タ ク シ ー 運 行 開 始 か ら の 登 録 者 数 及 び 利

用者数  

⑵  乗り合いタクシー利用者を増やす取り組みとして、

どの様な事を行ったか  

 ⑶  買 い 物 難 民 対 策 で 移 動 式 ス ー パ ー を 導 入 し て は ど

うか  

 

 

１．高齢者福祉の充実について  
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議員  

（６０分）  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

６  

森川  忠  

議員  

（６０分）  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ⑴  横芝光町地域包括支援センターの現状は  

①  介護予防の取り組みは  

  ②  高齢者の権利の取り組みは  

③  高齢者の相談等は  

  ④  高齢者へのサービス及び支援は  

 ⑵  横芝光町認知症初期集中支援チームとは  

①  サービス内容と其の対象者は  

  ②  対象者はどの様に支援手続きを行うのか  

 ⑶  横芝光町地域包括支援センターの課題は  

 ⑷  横芝光町認知症初期集中支援チームの課題は  

 

２．横芝光町の目指すものは  

 ⑴  横芝光町の課題は何か  

  

 

１．地方創生総合戦略について  

 ⑴  近 隣 市 町 村 の 総 合 戦 略 と 比 較 し て の 当 町 の 特 長 は

どうであるか。ま た実現可能性についての目途は。Ｐ

ＤＣＡのタイミングは。  

 

２．合併１０周年記念事業について  

⑴  各事業の計画と現況についての詳細説明を  

  ①  特 に 天 の 川 プ ロ ジ ェ ク ト に つ い て は 安 全 面 で の

準備はどうであるのか。観客数、役員数等は。  

 

３．子どもの貧困について  

 ⑴  最 も 貧 し い 子 供 が 他 の 先 進 国 よ り も 多 い が ど の よ

うな認識であられるのか。  

 ⑵  現 状 就 学 支 援 の 周 知 が 足 ら な い と 思 う が 利 用 率 は

どうであるか。  
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７  

山﨑  義貞  

議員  

（６０分）  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

４．災害時業務計画について  

 ⑴  当 町 で は 災 害 時 業 務 計 画 (Ｂ Ｃ Ｐ )は 策 定 し て あ る

のか。  

 

 

１．子育て支援策について  

 ⑴  町立保育所の今後の運営方針について  
①   上堺保育所の保育業務委託は、町立保育所の責任

放棄につながるのではないか  
   
２．健康づくりについて  

 ⑴  自殺者対策について  
⑵  東陽病院に心療内科の必要性について  

  
３．教育関係について  

 ⑴  スクールカウンセラーの利用状況について  
  
４．道路行政について  

 ⑴  県 道 横 芝 停 車 場 吉 田 線 の 富 下 か ら 二 又 間 の 拡 幅 に

ついて、県に対しての要望はどのようにしているのか

又拡幅できない原因は何か  

⑵  県 道 八 日 市 場 八 街 線 の 日 吉 郵 便 局 前 の カ ー ブ の 拡

幅について県に要望しているのか  

 
 
 


